

## Familytime am 16.7.2023

Zu einer besonderen Familytime trafen sich am 16.7.2023 ca. 60 Kinder und Erwachsene auf dem Mayerhof in Kleinglattbach. Im Familiengottesdienst wurden fetzige Lieder gesungen und die Geschichte von Bartimäus nahm uns mit hinein in das Thema „Du bist ein Gott, der mich sieht“. Bartimäus wurde wegen seiner Blindheit von vielen Menschen nicht wahrgenommen. Er musste schreien, um auf sich aufmerksam zu machen. Das fanden die Menschen um ihn herum bestimmt „unerhört“ – Vielleicht dachte sie: „Das passt nicht, das gehört sich nicht, das ist nicht in Ordnung.“ Aber war Bartimäus nicht jemand, der „unerhört“ war, der nicht gehört wurde, überhört und damit auch übersehen und nicht wahrgenommen? Sie hatten ihn damals an den Straßenrand gesetzt, damit er für seinen Lebensunterhalt betteln konnte. Soziale Einrichtungen, wie die Diakonie sie heute bietet, z.B. Behinderteneinrichtungen gab es ja noch nicht. Die Menschen um ihn herum waren froh, dass er eigentlich ruhig war und man mit ihm keinen Stress hatte. Nun begegnete Bartimäus Jesus. Bei ihm war er nicht „unerhört“, sondern er hat ihn gehört. Jesus erfährt: der Mann will sehen können, nicht mehr betteln müssen, sich selbst versorgen können. Jesus hat Bartimäus in seiner Lage ernst genommen, er hat ihn gesehen, ihn wahrgenommen und das Leben von Bartimäus verändert.

Nach dem Mittagessen und später bei Kaffee und konnte an verschiedenen Stationen und Spielen die Auswirkungen des Blindseins erfahren und erlebt werden. Vielen Dank an die Christoffel-Blindenmission für das Ausleihen des Aktionskoffers.

















































## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

16:50:35 16.07.2023

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=272&pdfview=1>